



A.65

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 1 NOVEMBRE 1963

Le nouveau haut-commissaire de Grande-Bretagne, M. Henry Lintott, s'est rendu ce matin chez le premier ministre du Canada, M. Pearson, pour lui remettre sa lettre d'introduction. Il a été présenté par le chef du Protocole, M. Henry F. Davis.

M. Lintott est né en 1908. Il a fait ses études à l'Académie et à l'Université d'Edimbourg, puis au King's College de Cambridge. Il est entré dans la fonction publique de Grande-Bretagne en 1932. Il y a occupé un poste au ministère des Douanes et de l'Accise jusqu'en 1935, année où il est passé au Commerce. Au début de la guerre il a été détaché auprès du ministère de l'Economic Warfare, mais il a été rappelé au Commerce dès 1940 pour remplir la fonction de premier secrétaire particulier du président. En 1946 il était nommé sous-secrétaire aux Relations commerciales. En 1948, M. Lintott a été désigné comme premier secrétaire-général adjoint de l'Organisation européenne de coopération économique à Paris. En 1956 il est rentré à Londres pour occuper le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Relations avec le Commonwealth.

M. Lintott est marié et père de deux enfants.